por la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional en 7 de abril de 1982, en el recurso contencioso número 11.690 de 1978, debemos confirmar y confirmamos la misma; sin hacer expresa declaración sobre las costas causadas.»

Este Ministerio, de conformidad con lo establecido en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dis-

puesto que se cumpla en sus propios terminos la referida sentencia, en lo que respecta a este Departamento.

De esta resolución y de la sentencia, debe darse traslado a la Junta de Galicia, a los efectos que pudieran proceder, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 104 de la mencionada 1 ey

de la furisdicción Contencioso-Administrativa.

... Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y cumplimien-

Madrid. 14 de junio de 1985.-P. D. (Orden de 6 de junio de 1979), el Subsecretario, Baltasar Aymerich Corominas.

14446

RESOLUCION de 21 de mayo de 1985, de la Dirección General de Obras Hidráidicas, por la que se hace pública la concesión otorgada a «Surisla, Sociedad Anonima», para aprovechamiento aguas públicas superficiales procedentes de la estación depuradora de aguas residuales de la colonia Sant Jordi, en el términos municipal de Ses Salines (Baleares), con destino al riego de una finca de su propiedad.

«Surisla, Sociedad Anônima», ha solicitado la concesión de un aprovechamiento de aguas públicas superficiales procedentes de la estación depuradora de la colonia de Sant Jordi, en término municipal de Ses Salines (Baleares); y

Esta Dirección General ha resuelto: Conceder a «Surisla, Sociedad Anónima», el aprovechamiento de un caudal de 3.250 metros cúbicos al día de aguas públicas superficiales, procedentes de la estación depuradora de aguas residuales de la colonia Sant Jordi, en el término municipal de Ses Salines (Baleares), con destino al riego, por aspersión, de 55,73 hectáreas de una finca de su propiedad, denominada «S Avall», sita en el mismo término municipal, con sujectón a las siguientes condiciones:

Primera. La obras se ajustarán a los proyectos suscritos por los Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, don Bartolomé Calafat Rotger y el Ingeniero Agrónomo, don José Jiménez Sanchez, visados por la Delegación de Baleares del Colegio Oficial, con las referencia 001608 y 001607 de 27 de febrero de 1985, con presupuestos totales de ejecución material respectivos de 20.665.894 pesetas y 8.596.427 pesetas, en cuanto no se oponga a las presentes condiciones, y prevaleciendo el segundo sobre el primero en cuanto le modifique. Díchos proyectos quedan aprobados a los efectos de la presente condición.

Las modificaciones de detalle que se pretendan introducir y tiendan a mejorar los proyectos, podran ser ordenadas, prescritas o autorizadas por la Jefatura de Obras Hidráulicas de Baleares, siempre que no se alteren las características esenciales de la concesión otorgada, lo cual implicaria la tramitación de nuevo expe-

diente.

Segunda.- Las obras comenzarán en el plazo de tres meses, contados a partir de la publicación de esta concesión en el «Bole-titi Oficial del Estado», y detecián quedar cominadas en el de cinco años, a partir de la misma fecha. La explotación de los terrenos a regar con la presente concesión se hará de acuerdo con el Plan de Etapas de Puesta en Regadio de 21 de febrero de 1985, que figura en el expediente, iniciandose el riego de cada una de las cinco etapas en el plazo máximo de un año, contado a partir de la fecha de terminación de las obras correspondientes.

Tercera - La Administración no responde del caudal que se concede, sea cual fuere la causa de su no disponibilidad. La Empresa concesionaria queda obligada a la instalación, a su costa, y en su caso, de los dispositivos de control o moduladores de caudal de las características que pudieran prescribirse por la Administración. El Servicio comprobará especialmente que el volumen utilizado por el concesionario no exceda, en ningún caso.

del que se autoriza.

Cuarta. La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones, tanto durante la construcción como en el periodo de explotación del aprovechamiento, quedarán a cargo del Servicio Hi-dráulico de Baleares, siendo de cuenta de la Sociedad concesionaria las renumeraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio

de los trabajos. Una vez terminadas las obras de cada etapa, y previo aviso de la Sociedad concesionaria, se procederá a su reconocimiento por el Ingeniero Jefe o Ingeniero del Servicio en quien delegue, levantandose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, sin que pueda comenzarse la puesta en riego correspondiente antes de que sea aprobada la misma por la Dirección General de Obras Hidraulicas.

Quinta. Se concede la ocupación de los terrenos de dominio público que fueran necesarios para las obras. Las servidumbres legales serán decretadas, en su caso, por la autoridad competen-

Sexta. - El agua que se concede queda adscrita a los terrenos a que se destina, quedando prohibida su enajenación, cesión o arriendo, con independiencia de los mismos.

Septima. La Administración se reserva el derecho de tomar

de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para la construcción y conservación de toda clase de obras públicas, en la forma que estime conveniente, cuidando de no perjudicar las obras o instalaciones de la concesión, sin que ello de lugar a indemnización alguna.

Octava. Esta concesión se otorga por un plazo de 99 años, sin perjuicio de tercero, y dejando a salvo el derecho de propiedad, quedando obligada la Sociedad concesionaria a ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes y a indemnizar, como corresponda, los perjuicios y daños que puedan derivarse de la misma sobre los derechos que la Administración le ordene para la extración de los escombros vertidos al cauce durante las obras.

Novena. Las aguas procedentes de esta concesión, no podrán ser utilizadas en ningún momento en cultivos cuyos productos puedan ser destinados al consumo humano, directamente o en fresco, y en ningún caso podrán suponer peligro alguno para

la salubridad de las personas que pudieran utilizarlas. Décima. Queda prohibido el vertido a los cauces públicos. sus riberas o margenes, de escombros u otros materiales, siendo responsable la Sociedad concesionaria de cuantos daños puedan producirse por este motivo al dominio público, a terceros o a los aprovechamientos inferiores, quedando obligada a la realización de los trabajos que la Administración le ordene para la extracción de los escombros vertidos al cauce durante las obras.

Undécima. La Sociedad concesionaria conservará las obras autorizadas en buen estado, evitará las pérdidas de agua innecesarias por fugas, filtraciones o cualquier otra causa, y no podrá efectuar ninguna modificación de aquellas sin dar cuenta al Servicio Hidráulico de Baleares, quien la autorizará, si procede, previas las comprobaciones que estime necesarias.

Duodécima. Queda sujeta esta concesión a las disposiciones vigentes relativas a la industria nacional, contratos de trabajo. Seguridad Social y demás de carácter laboral, administrativo o

fiscal.

Decimotercera. Esta concesión no faculta por si sola para ejecutar obras en zonas de servidumbres de todo tipo de carreteras, caminos, ferrocarriles, vias pecuarias y canales, por lo que la Sociedad concesionaria habra de obtener para ello, en su caso, la necesaria autorización de los Organismos competentes.

Decimocuarta.-La dirección técnica de los trabajos deberáser llevada por un Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, cuyo nombres, dirección y referencia colegial serán puestos en conocimiento del Servicio Hidráulico de Baleares antes del co-

mienzo de las obras.

Decimoquinta - Caducará esta concesión por incumplimiento de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarandose la caducidad según los trámicos señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que se hace público en cumpliento de las disposiciones vi-

Madrid, 21 de mayo de 1985. El Director general.-P. D., (Orden de 2 de diciembre de 1965), el Comisario central de Aguas, Carlos Torres Padilla.

14447

RESOLUCION de 29 de mayo de 1985 de la dirección General de Obras Hidráulicas, por la que se hace pública la concesión solicitada por «Casas de Hitos, Sociedad Anónima», de un aprovechamiento de aguas públicas superficiales del río Cubilar, en término municipal de Navalvillar de Pela (Badajoz), con destino à riegos.

Don Antonio Hernando Benito, en representación de «Casas de Hitos. Sociedad Anónima» ha solicitado la concesión de un